Conte de Louane R. Mila et Ayden

Il y a bien longtemps une vieille femme se baladait dans la montagne pour voir la magnifique vue. Soudain, la vieille femme rencontra un voleur. Il lui vola son sac et le cassa. Le voleur descendit de la montagne et il prit un bateau pour traverser la mer. Il réussit à traverser de l'autre côté où il y avait la vieille femme. Le voleur lui jeta un sort et il blessa la vieille.

Jout à coup, un prince arriva et le voleur eut peur. Il s'enfuit. Le prince donna un collier de pierres précieuses à la vieille femme et elle se réveilla. A ce moment-là, elle décida de garder pour toujours le collier.